



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El senador ha asegurado que "la coherencia del PSOE ha quedado completamente rota y el voto en contra a esta iniciativa hace un flaco favor a los castellonenses

Ortiz lamenta el voto en contra del PSOE a una moción del PP que solicitaba el desdoblamiento de la N 232 entre Vinaròs y Santander

Vinaròs 05-05-2009

El senador del PP por Castellón y portavoz de Fomento, Juan José Ortiz, ha reprochado hoy al PSOE en la Cámara Alta, su voto en contra de una moción, que ha sido debatida y rechazada en la Comisión competente del Senado, y por la que el PP pedía al Gobierno que adoptara las medidas necesarias para llevar a cabo el desdoblamiento de la carretera nacional N-232, entre Vinaròs (Castellón) y Santander (Cantabria).

La moción del Grupo Popular ha sido rechazada con el voto en contra de los socialistas en el Senado, quienes han presentado una enmienda de sustitución al texto propuesto por el Grupo Popular y que ha sido calificada como de inaceptable para los intereses de los castellonenses y un brindis al sol por parte del portavoz de fomento, Juan José Ortiz.

"La coherencia del PSOE ha quedado completamente rota, el grupo socialista en el Senado no ha escuchado al PSOE de Castellón y a las demandas de los ciudadanos de la provincia y ha votado en contra de una iniciativa que ha sido aprobada por unanimidad en las Cotes Valencianas, en la Diputación de Castellón y en muchos ayuntamientos de la provincia", ha apostillado Ortiz.

Juan José Ortiz ha lamentado el voto en contra del PSOE a esta iniciativa, que, según ha dicho, "hace un flaco favor a los castellonenses y contradice totalmente a lo dicho por este partido en la provincia. "De hecho el dirigente socialista castellonense, Francesc Colomer ha llegado a decir públicamente que está dispuesto a convocar una manifestación a favor de esta iniciativa; al igual que el alcalde socialista de Morella, Ximo Puig, quien ha impulsado la iniciativa que se ha rechazado por su propio partido en el Senado", ha explicado Ortiz.

A lo largo de su intervención, el senador del PP ha afirmado que "en definitiva lo que pedimos con esta iniciativa era que se aceleren los trámites para el desdoblamiento de esta vía a su paso por la provincia de Castellón; como así lo necesita la provincia de Castellón y su desarrollo".

La moción presentada y defendida por Juan José Ortiz solicita al Gobierno que "el actual trazado de la N-232 a su paso por la provincia de Castellón hasta Vinaròs pueda coincidir con la A-68, convertida en autovía entre Zaragoza y el mar. Del mismo modo, como ha explicado Ortiz, la moción del PP pide también



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

que la N-232 sea asumida dentro del proyecto de desdoblamiento de la A-68, convirtiéndola en autovía hasta Vinarós y ponga en marcha todos los medios necesarios para que el arreglo integral de la N-232 sea finalmente una realidad”.

El tercero de los puntos de la iniciativa de los populares solicitaba “al Ministerio de Fomento que dé un impulso definitivo a la solución de Puerto Querol por ser necesario e imprescindible que antes de la posible conversión en autovía de toda la N-232, esté solucionado este tramo que supondría un cuello de botella a la futura vía de gran capacidad”.

Por último, la moción defendida por el castellanense Juan José Ortiz “exige al Ministerio de Fomento la inclusión del proyecto de desdoblamiento de la N-232 desde Valdergorfa hasta Vinarós, en la próxima revisión del PEIT y en el Plan Sectorial de Carreteras dimanante del mismo”.

A lo largo de su intervención en la Comisión del Senado, Ortiz ha recordado que esta moción ya ha sido debatida y aprobada por unanimidad en distintos ayuntamientos castellanenses, en la Diputación y en las propias Cortes Valencianas.

Par finalizar, Juan José Ortiz ha puesto de manifiesto que este vial se encuentra prácticamente desdoblado a su paso por todas las Comunidades Autónomas y en la última parte de Aragón, Ráfels-La Pobreta y la subida al Puerto de Querol hasta Morella , aún no está ejecutada.